
继夺女大战后，贾静雯与孙家的豪
门恩怨再次上演，此番是被众网友们封
为“贱男”的孙先生向贾静雯讨要他认
为原本属于孙家的钱。三个月前小S和
豪门丈夫许先生的“家暴事件”前天已
经演变成了“分居事件”，尽管小S像悍
妇一样极力维护婚姻美满之象，但丝毫
不妨碍传言的扩散。与孙家和许家相
比，黄奕的夫家也许不算豪门，但因“金
融才俊”姜先生上亿的身家，姜家似乎
与豪门也有那么一点点关系。显而易见
的是，这三位女星的婚姻状况都属于焦
头烂额的状态。

都说女星嫁入豪门有各种情态，这
话似乎有道理。当初贾静雯先上船后买
票，属于未婚先孕；小S则是高调结婚，
高调维护丈夫；而黄奕与姜先生则是相
见41天就低调闪婚。不可否认，以上几
位也算是女星中的聪明人，不管是高调
还是低调，是闪婚还是未婚先孕，她们
维护婚姻不可谓不努力，但她们的婚姻
依然挡不住人间烟火的侵蚀，可见与豪
门联姻绝非易事。
还是嫁入豪门的胡静说得好，“在现

在这样的物质世界，只要爱情不要面包
的(人)，真是太少了。嫁豪门也是个人生
目标，但关键是怎么去嫁，你去敲豪门的
门，别人就能接纳你吗？”

显然，这话不仅仅是对女星们说
的，对所有要嫁人的女孩们都实用。非
物质主义者常常斥责如今的女人们在
豪门和富商们面前放弃了自己的思考
和判断能力，其实，不是女人们放弃了，
只不过是很多女人把嫁人问题变成了
一种价值判断：幸福和财富是成正比
的，嫁入豪门或者嫁给有钱人就可以过

上体面幸福的生活了。这是很多女人的
软肋，也是社会的一个病灶。

当然，这并不是说贾静雯们就是看
中了豪门的钱，商业社会，还别说女星
们，太多的普通女孩也在做着豪门梦。有
道是，女人们需要豪门的豪宅、珠宝、金
钱这些看得见、摸得着的东西做门面和
依靠，但豪门要的却是女人们身上那种
只可意会不可言传的软资本，比如：与豪
门相匹配的气质、品位、忍耐力、奉献精
神、维护门庭的精明、拿捏得当的大家风
范……而其中的一些要求，在如今个性
张扬的年轻人们看来，这几乎是委曲求
全的代名词，倘以这种所谓的“卑微”姿
态过一辈子，断非她们所愿，更别提曾经
集万千宠爱于一身的女明星了。从民国
到现在，嫁给富商、嫁入豪门的淑女、名
媛、女星很多，嫁入豪门也许是喜剧，但
这只是豪门生活的第一步。不幸的是，很
多在外人看来夫贵妻荣或者郎才女貌的
豪门婚姻，终因沾染了现实的人间烟火
而中途夭折，最终修成正果过着幸福生
活者有几人？

还是拜伦说得好：一切悲剧皆因死
亡而结束，一切喜剧皆因婚姻而告终。
豪门婚姻因其华丽璀璨，因而它的解体
就更加不堪，就像贾静雯们正在经历的
那样。豪门里边究竟有什么？对于急于
想闯进去的人是巨大的财力和后半辈
子的锦衣玉食；对艳羡者而言则是无法
享受的尊崇与奢华；对于如我们这般将
豪门恩怨当故事看，情愿自由自在过寻
常日子的平常女子，豪门不过是远处的
风景，不仅没有走不进去的遗憾，反而
常常替那些成为风景的豪门媳妇们感
叹：原来豪门中的烦恼比我多啊！
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浮世绘 “我现在很愿意再见到她，抱抱她，
像个兄长也好，像个小孩也好，然后再打
个招呼。”

——— 范植伟和王心凌的“初夜门”闹
得沸沸扬扬，范植伟接受记者采访称这
是最后一次回应此事。

“我不喜欢《赤壁》讲故事的角度。我
们是要开拓海外市场，但并不意味着就
要像吴宇森那样，把《赤壁》拍成‘特洛
伊’，一群男人为一个女人发动一场战
争。我推崇用《卧虎藏龙》那样的方式去
冲破文化隔阂。”

——— 谈起新片《三国·荆州》的主题，
高希希直言要尊重中国人的价值观和历
史观。

其实爱情就是要看缘分，看你是否
在合适的时间里碰到了合适的人，无论
这个人是否拥有一切，这都无所谓，主要
是自己爱上了他。

——— 秦岚谈起和陆川的感情，大方
表示自己的爱情观平淡和踏实，遇到陆
川自己非常幸运。

刘亦菲不应该有压力，就像叶伟信导
演之前说过的，王祖贤再经典也是那个时
代的聂小倩，刘亦菲要做新时代的聂小倩。

——— 刘亦菲经纪人陈先生证实，《倩
女幽魂》主演花落刘亦菲，并强调她非常
符合聂小倩这个角色。

托尔斯泰说：如果“善”有原因，它就不
再是善。当然，认定章子怡兑现承诺是因为
受到压力的不得已之举，有诛心之嫌，我们
不妨善意地认同，她此次德阳之行及相关
承诺，是纯爱心行动……果如此，则德阳幸
甚，娱乐圈幸甚，大众幸甚，因为有这样有
感召力、有责任感的一线明星给全社会做
出了榜样。即便这不是真相，也不妨给章子
怡一些掌声，因为，无论动机如何，有行动
都是值得肯定的。

——— 新浪网友谈章子怡德阳之行。

为了经济利益，媒体公信力的下降
已经不是一个个体现象，张悟本的出现，
又一次敲响了警钟。随着生活水平的提
高，健康问题越来越成为人们十分关心
和重视的话题，湖南卫视开办《百科全
说》节目，以脱口秀形式将综艺节目和养
生节目嫁接，这种构想当然很好，如果缺
乏严格的把关意识，传播有悖于科学的
伪知识，产生的负面影响是严重的。

——— 知名评论家吴为忠谈张悟本现
象中的媒体责任。
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